

# 5 Rekomendasi Destinasi Wisata di Bandung

Category: LifeStyle

13 Agustus 2023



**BANDUNG, Prolite** – Hiling yukk wargi Bandung! Banyaknya destinasi wisata di Bandung yang menyajikan pemandangan dan suasana yang indah.

Kota Bandung selain terkenal dengan kuliner yang beraneka ragam dan lezat namun banyak tempat wisata yang indah dan tidak boleh terlewatkan.

Selain memberikan pemandangan yang indah namun destinasi wisata di Bandung ini memiliki catatan sejarah yang wajib untuk di kunjungi ketika ke Bandung.

**Berikut kami hadir untuk memberikan rekomendasi destinasi wisata di Bandung:**

1. Braga



## Bandung Good Guide

Destinasi wisata di Bandung yang pertama ada jalan Braga. Jaman dulu Jalan Braga terkenal dengan nama Paris Van Java. Jalan Braga merupakan jalan yang terkenal dengan sisi kanan kiri jalan terdapat komplek toko yang memiliki arsitektur dan tata kota yang tetap mempertahankan ciri arsitektur kuno pada masa Hindia Belanda. Di antara pertokoan tersebut yang masih mempertahankan ciri arsitektur lama adalah pertokoan Sarinah, Apotek Kimia Farma dan Gedung Merdeka (Gedung Asia Afrika yang dulunya adalah gedung *Societeit Concor*).

### 2. Kampung Cai Ranca Upas



Kampung Cai Ranca Upas adalah salah satu bumi perkemahan di Bandung, Jawa Barat. Terletak di Jalan Raya Ciwidey Patenggang KM. 11, Alam Endah, Ciwidey Kabupaten Bandung dengan jarak sekitar 50 km dari pusat Kota Bandung. Lokasi ini menawarkan pemandangan alam yang menakjubkan dan terdapat penangkaran rusa.

### 3. Kawah Putih Ciwidey



okezone

Destinasi wisata di Bandung yang wajib untuk di kunjungi berikutnya ada Kawah Putih Bandung adalah sebuah danau yang terbentuk akibat letusan Gunung dengan namanya tanah yang ada dikawasan ini berwarna putih akibat dari pencampuran unsur blerang.

Selain tanahnya yang berwarna putih air danau kawasan Kawah Putih ini juga mempunyai warna yang putih kehijauan dan dapat berubah warna sesuai dengan kadar belerang yang terkandung, suhu dan cuaca. Kawah Putih Bandung ini berlokasi di daerah Ciwidey.

#### 4. Lembang Park & Zoo



kompasiana

Lembang Park and Zoo mengombinasikan taman wisata yang luas dengan kebun binatang. Jadi pengunjung tidak hanya bisa bertemu dengan binatang saja, tetapi beraktivitas santai dengan berbagai fasilitas yang tersedia di Lembang Park and Zoo, dari naik kano di danau buatan, naik kuda, hingga berkeliling area Lembang Park and Zoo yang luas dengan scooter. Serunya, di Lembang Park and Zoo juga tersedia banyak restoran dan kafe yang istimewa, karena sambil makan kamu bisa melihat berbagai satwa di balik dinding kaca.

#### 5. Orchid Forest Cikole



CNN

Tempat wisata ini tergolong baru karena baru diresmikan pada Agustus 2017 silam. Orchid Forest Cikole ini adalah taman anggrek paling luas di negara ini. Luasnya kurang lebih adalah 12 hektar dan ditanami lebih dari 157 jenis tanaman bunga anggrek.

Wisata alam ini dapat dikategorikan juga sebagai wisata edukasi karena disana Anda akan diperkenalkan berbagai jenis anggrek yang ada. Ada banyak sekali anggrek disini mulai dari jenis anggrek biasa hingga anggrek yang langka seperti Coelgy Pandurata, Anggrek Hitam, Anggrek Kantong Semar, Paraphalaenopsis Laycocky, dan lain sebagainya.